

「みんなでお散歩に行ったよ★」

お散歩で木の实を拾ったり、色付いた葉っぱを見たいして季節を感じているみんな♪みんなが拾った木の实や葉っぱを使って、地域の方が中央公園の木をクリスマスツリーの様に、飾りつけをして下さいました。上を見上げて“わぁ〜”と、とっても嬉しそうでしたよ！



イチョウの葉っぱを持ってハイチーズ！



クリスマスツリーみたいだね★



何が飾ってあるのかな〜？



“はい、どうぞ♡”



飾り付けが沢山あって、とっても綺麗だね♪

## 「新年に向けて」

ビニールで手作り凧を作りました！年明けに、みんなで凧あげを楽しんでいきたいと思います♪



“何色にしようかな”とペンを選んだり、スラスラ〜と描いたり、真剣なお顔でお絵描きしていましたよ★



## 「七草をみんなで見たよ！」

給食室の先生がお部屋に七草を持って来て下さいました。なずな・せい・すずな・すずしろ・ごぎょう・ほとけのざ・はこべら…と七草の名前を聞いたり、手に取って見たいと大注目のみんなでした★



少し、触ってみたよ！



今日のおやつは七草粥だよ！



これは、何かな～？

今年度も残り3ヵ月となりましたが、子どもたちと一緒に沢山“楽しい”“嬉しい”を感じながら楽しく過ごしていきたいと思っています。